



Alumna: Araceli Vázquez Díaz

Profesor: Lic. Maricelis Galdámez Gálvez

Actividad: mapa conceptual

Materia: psicopatología

Nombre de la Licenciatura: Psicología General

Grado: 6° Cuatrimestre/ LPS

Grupo: "A"

Frontera Comalapa Chiapas A 24 de mayo del 2022

estudia los aspectos desviados o anormales del funcionamiento mental y la conducta humana

Conceptos de psicopatología

Psicopatología hace referencia a psique que sufre o que está enferma.

concepto de anormalidad

Términos como locura, posesión demoníaca, insania, demencia, psicosis, amok

Criterios estadísticos

anormalidad psicológica a partir de dos supuestos

el supuesto de frecuencia y el supuesto de continuidad

Criterios clínicos

definen la conducta como anormal sobre la base de la presencia de síntomas.

Criterios sociales o interpersonales

es una cuestión de normativa social

Una variante de estos criterios es la anormalidad como inadaptación al medio.

El modelo biológico

la enfermedad mental surge de la alteración del cerebro

principales aportaciones del modelo son

- 1) Un incremento de la comprensión de la dimensión.
- 2) Un esfuerzo para clasificar los diferentes trastornos mentales,
- 3) Un énfasis en el método científico-natural.

El modelo psicodinámico

hay fuerzas internas e inconscientes que determinan la conducta

principales aportaciones del modelo psicodinámico son

- 1) El reconocimiento de las emociones en la vida psíquica
- 2) La visión dimensional de los conceptos de normalidad y anormalidad
- 3) La introducción de la biografía de la persona como variable importante

El modelo humanístico

plantea que cada persona tiene de forma innata un potencial de crecimiento

Las aportaciones más importantes a la Psicopatología son:

- 1) El énfasis en los factores psicosociales
- 2) El énfasis en los factores psicosociales
- 3) La importancia de la terapia como la finalidad esencial de toda intervención

El modelo conductual

la conducta desequilibrada ha sido aprendida

el modelo psicodinámico considera que existe continuidad entre la conducta normal y la anormal

críticas recibidas:

- 1, el reduccionismo
- 2 falta de una teoría
- 3 falta de una teoría